

## **Présentations et explications succinctes sur les « Harcèlements Organisés par l'Etat » :**

En dehors des nano particules et des armes électromagnétiques et des « individus ciblés » par elles et des expérimentations de tortures faites sur eux avec tout cela, il existe aussi les harcèlements organisés par l'état faits sur eux et en complément de leurs tortures et de leurs ciblage, et qui peuvent être présentés et expliqués succinctement de la façon suivante :

« Les harcèlements organisés par l'état servent quant à eux à vérifier et valider sous la forme de tests en grandeur réelle et de visu et en direct et en face à face et sur le terrain et tous les jours et au contact des individus ciblés eux-mêmes du bon fonctionnement et des bons résultats des tortures faites sur ceux-ci à l'aide de ces armes.

Cela se fait en entourant et en mettant en permanence ces individus à l'intérieur d'une sorte de boîte flottante mobile virtuelle (et composée de nombreux agents de harcèlement) et toujours autour d'eux et qui se déplace avec eux et où qu'ils se trouvent et en tout lieu et où qu'ils aillent et aussi bien à pied que dans toutes sortes de véhicules et de moyens de transport.

Et en se rendant bien visibles expressément et au maximum mais seulement de ces individus-là alors que les autres autour d'eux ne se rendront compte de rien.

Et en leur surjouant des fausses scénettes de théâtre de rue devant et autour d'eux et en parlant entre eux et très fort et exprès pour être bien entendu d'eux juste au moment de passer devant eux ou en venant s'installer exprès juste à côté d'eux (et sous la forme de fausses conversations « directes » et « projetées » vers eux).

Et qui sont jouées par des agents contractuels indirects de l'état et qui ne sont payés qu'en nature et sans traces (et dont cela peut malgré tout être remarqué, et même si ces gens sont souvent la lie de la société (immigrés, sans papiers, chômeurs, retraités, étudiants, précaires, sdf, gens du voyage, ex policiers, ex gendarmes, ex militaires, ex taulards, ex drogués, criminels, mafieux, etc...), et en les voyant, par exemple, porter toujours sur eux de belles lunettes de soleil de marque (et même sans soleil), et des vêtements ou des bijoux ou des accessoires (comme des sacs, valises, caddies, ou des « faux chiens », ou des « faux enfants », ...) et soit ad-hoc ou soit venant de « garde-robes de scène » (et qui ne sont pas forcément ou ni vraiment les leurs), et au volant de belles grosses voitures neuves et souvent noires, et avec toutes les vitres teintées alors que cela est illégal en France depuis 2017, et avec les phares (ou les anti-brouillards ou les veilleuses) toujours allumés (et même parfois en mode « cyclope » sur plusieurs voitures de suite : les feux droits éteints + les feux gauches allumés) et même en plein jour et même en pleine campagne et sans aucun risque d'aucuns piétons nulle part et même pour des voitures d'avant 2011 et qui elles doivent allumer leurs feux manuellement, et tout cela afin de leur permettre de se reconnaître entre eux sur la route et aussi pour bien signifier à leurs cibles que c'est bien eux qui sont en train de les entourer et de les harceler, et etc...).

Et qui s'improvisent acteurs amateurs devant eux pour bien faire notifier à leurs cibles qu'ils sont bien au courant des tortures faites sur elles la veille mais aussi de tout ce qu'elles ont fait ou dit en privé à d'autres ou à elles-mêmes les jours précédents et dont elles seules sont au courant.

Et cela a pour but de déstabiliser complètement les cibles et de leur déclencher de fortes

réactions émotionnelles irrépressibles et bien précises et identifiables comme marqueurs de succès de ces harcèlements sur elles et qui sont détectables et mesurables et enregistrables sur place ou à distance (et avec la synchronicité de ces scènes jouées aussi enregistrée avec eux) et qui servent de preuves des bons résultats obtenus chez les cibles des conséquences de tout cela.

Et toutes ces réactions sont aussi produites sous l'effet du choc et de l'incompréhension de découvrir en direct ce qu'on leur fait ainsi subir dans leurs extérieurs habituels et dans la foule anonyme et sans explications et sans rien en pouvoir comprendre intuitivement et de prime abord par elles-mêmes du comment et pourquoi et par qui et quoi en faire.

Et toutes ces réactions étant aussi produites par toutes ces mises en scène et chorégraphies synchronisées entre de nombreuses personnes inconnues mais pourtant reliées entre elles d'une façon inexplicable et invisible et qui apparaissent au final et après réflexion comme complexes et grandioses et déroutantes et surréalistes.

Et ce sont celles-ci qui cachent aussi la réalité du monde extérieur autour des cibles et dont celle-ci se trouve en retrait de ces scènes et de ces acteurs qui imposent aux yeux des cibles une toute autre réalité virtuelle qui n'existe pas du tout et qu'il ne faut surtout pas confondre avec la vraie réalité et qui, si les cibles n'y prennent garde, peuvent les faire réagir à cette seule fausse réalité-là qu'on leur superpose à elles seules et à la vraie réalité autour d'elles.

Et elles peuvent ne pas se rendre compte que leurs réactions ne seront peut-être pas du tout adaptées et seront peut-être très mal perçues par toutes les autres personnes autour d'elles, mais qui elles sont dans la vraie réalité et en dehors de la fausse réalité imposée aux seules cibles, et qui de plus ne savent pas l'enjeu de la manipulation qui se joue contre les cibles à cet endroit-là et devant elles et à ce moment-là.

Et celles-ci vont alors croire que les cibles vont agir seules et de leur propre fait et sous l'emprise d'une sorte de crise de « folie apparente » et résultante de tout cela mais sans pouvoir croire qu'elles puissent être manipulées de l'intérieur d'une fausse mise en scène pour les emmener à réagir de cette façon-là.

Car la manipulation ne se voit pas pour les autres et les cibles n'auront aucun moyen de convaincre les autres qu'elles sont victimes d'une telle manipulation invisible et sous leurs yeux incroyables.

Et c'est là toute l'astuce sur laquelle repose la « magie » de ce genre de manipulations.

Et c'est aussi le principe du « déni plausible » qui y est associé et qui permet aux agents de s'en sortir indemne en prétendant ne pas être là pour les personnes cibles et ne pas les connaître non plus, et dont tout le monde les croira eux et non les cibles si celles-ci lançaient des accusations publiques contre eux, car seules les apparences trompeuses comptent et même si celles-ci sont organisées car elles resteront toujours sans preuves directes et immédiates.

Et c'est pourquoi ils ont besoin d'être si nombreux pour la réaliser sur le terrain, comme une opération de grande prestidigitation en plein centre-ville pour la TV en direct.

Et tous entre eux étant coordonnés sur le terrain autour des cibles et de façon invisible par des messages qu'ils reçoivent et qu'ils s'envoient à l'aide de liaisons sans fil.

Et depuis un centre de commandement à distance et qui est aussi assisté par une Intelligence Artificielle et un ancien logiciel reconverti et qui servait à faire manœuvrer ensemble des chars d'assaut entre eux et entre tous les fantassins et tous les ennemis présents au sol et en l'air et sur des champs de bataille lors de guérillas urbaines.

Et lequel pilote tout le suivi des cibles à l'intérieur de leur boîte flottante mobile virtuelle dans les rues, et aussi toutes les mises en scène faites autour d'elles et au fur et à mesure qu'elles progressent selon un scénario préconçu à l'avance dans ses grandes lignes mais permettant aussi des petites improvisations de dernière minute.

Et cela à l'aide de cartes ultra détaillées sur tous les moindres rues et recoins et aussi tous leurs bâtiments et tous les signaux et tous les feux de circulation avec leurs timings exacts de changement de cycle.

Et en tenant compte des travaux et des embouteillages réels du moment.

Et selon les coordonnées GPS recueillies en temps réel et en permanence de chacun d'entre eux et aussi de tous les autres sur place.

Et afin que personne ne se rende compte de leur tour d'illusionnistes.

Car plus c'est gros, et plus ça passe inaperçu, car on ne peut plus rien imaginer de comment cela fonctionne au-delà d'une certaine complexité, et ce dont ils sont parfaitement capables, car ils ont tout le temps et les moyens et la main d'œuvre nécessaire et en illimité à leur disposition pour ce faire.

Et d'ailleurs le directeur de la Stasi en RDA avait dit que si vous voulez pouvoir contrôler entièrement tout un pays il suffisait d'avoir 1% de sa population travaillant pour vous afin de surveiller et contrôler et manipuler et harceler tout le restant.

Et cet ordre de grandeur doit être encore d'actualité.

Tout en sachant que tous les 5 ans le budget des services de renseignements est doublé, et ce qui leur permet une croissance exponentielle au cours du temps (dans leurs effectifs propres et leur nombre de cibles ou de victimes, et etc...).

Et ce qui montre bien à quel point ils peuvent être très nombreux pour accomplir toutes ces tâches et sur toutes leurs cibles et sur tout le territoire et en permanence.

Et ces méthodes de harcèlements organisés par l'état ont d'abord été créées et mises au point par la Gestapo, puis elles ont été récupérées et perfectionnées par la Stasi, et la CIA, puis par le FBI, qui a créé la méthode « CO INTEL PRO », utilisée contre les mouvements contestataires aux USA comme les « Black Panthers » et Martin Luther King et le « Parti Communiste Américain » et le « Ku Klux Klan », et maintenant et depuis 30 ans elles sont arrivées suffisamment à maturation pour être utilisées contre les individus ciblés, mais aussi contre tous les autres opposants ou dissidents ou les activistes ou les lanceurs d'alerte ou ceux que l'état considère comme indésirables ou comme ses ennemis politiques.

Et le but principal de ces harcèlements est de créer des surcharges émotionnelles chez les cibles pour les plonger dans le chaos et les mettre en état de choc et les déstabiliser et essayer d'en prendre le contrôle de leur vie et de leur esprit et de leur corps à l'aide de manipulations concordantes, et y compris à l'aide des armes électromagnétiques et du contrôle mental.

Et chaque émotion artificielle et inadaptée et si possible d'apparence « délictuelle » ou « démentielle » ou encore spectaculaire ou voire même violente (pour pouvoir par exemple s'en servir aussi dans des « false flag » en y impliquant ces cibles malgré elles, comme cela a été le cas de toutes les tueries de masse de ces 30 dernières années, entre autres) et déclenchée en public sur ces cibles par ces moyens-là permet de vérifier et valider le bon fonctionnement et les bons résultats des tortures et de leurs effets et des expérimentations pratiquées sur ces cibles lors de la veille ou des jours précédents. »

Ces harcèlements organisés par l'état ont aussi pour but de maintenir la cible dans une sorte de fausse bulle artificielle de réalité virtuelle tout autour d'elle en permanence et où qu'elle se trouve et où qu'elle aille, et celle-ci peut se décrire de la façon suivante :

« Nous vivons en fait tous et chacun de nous dans une fausse bulle de réalité virtuelle et artificielle.

Et d'origine médiatique et politique et marchande, et électromagnétique, et de contrôle mental grâce à tout cela.

Et nous sommes incapables de nous en défaire (addiction).

Et celle-ci nous cache la vraie réalité qui se trouve au-delà de cette bulle.

Et que nous ne pouvons plus voir.

Et si jamais nous en faisons l'effort, l'on aura pris soin de nous conditionner à l'avance à revenir vite en arrière grâce à notre « dissonance cognitive ».

Qui nous bloque et nous fait peur de monter en niveau de conscience et de réveil sur toutes les vérités du monde réel que l'on nous cache depuis si longtemps.

Et chacun de nous est ainsi incapable aussi de comprendre les points de vue d'autrui.

Car chaque bulle de réalité virtuelle est propre à chacun, et liée à ses cheminements de recherche d'informations et à ses rencontres et à son vécu à lui seulement.

Mais qui sont eux aussi contrôlés puisque par exemple Internet ne nous présente jamais que les mêmes sujets que l'on a déjà cherchés et pas les autres, et qui sont différents pour chacun.

Et donc ces différences entre chaque bulle nous empêchent de nous comprendre mutuellement et directement.

Et elles font obstacles dans nos vrais liens humains entre nous tous.

Mais ce n'est pas nous qui sommes cet obstacle ou ce que nous sommes chacun et qui nous diffère réellement entre nous tous.

Et c'est pourquoi il est si important de prendre conscience de notre bulle de réalité virtuelle dans laquelle nous vivons tous.

Et dans laquelle on nous a placé de force et malgré nous et sans que l'on s'en rende compte.

Et d'apprendre ensemble les moyens de nous en défaire par notre éducation à tout cela et telle que présentée aussi ici dans le document principal des conférences dont sont tirés ces extraits. »

Les harcèlements organisés par l'état (ou « Organized Stalking » ou « Gang Stalking ») sont donc hélas bien une vraie réalité de notre temps, n'en déplaise à certains et même s'ils sont encore très difficiles à appréhender et à accepter et à admettre de prime abord pour tout un chacun qui ne connaît pas ce genre de système pour ne pas l'avoir vécu soi-même et de l'intérieur et comme depuis l'œil d'un cyclone, d'où l'on peut tout voir et observer et analyser tout autour de soi et au calme et au ralenti et en permanence et pour en comprendre tous les

mécanismes impliqués et petit à petit et grâce aux motifs et schémas répétitifs repérables et typiques de ce genre de phénomène et par rétro ingénierie, ou pour en être tout simplement encore totalement ignorant tant il est protégé par un secret absolu (car selon un chercheur, un secret, même partagé par de très nombreuses personnes, peut éviter toute fuite durant ses 1ères 70 années d'existence) et avec la complicité des médias (car si la TV n'en parle pas alors « cela ne doit pas exister ») et de la psychiatrie (qui aura beau jeu de faire passer pour « folle » toute victime qui oserait rapporter publiquement de tels crimes commis contre elle et d'un nouveau type jamais vu auparavant dans l'histoire humaine et d'une complexité et d'une sophistication si machiavélique et ultime qu'ils paraissent toujours et encore incroyables), car il faut bien comprendre que depuis 70 ans c'est toute nos sociétés dans le monde entier qui ont été préparées et formatées et organisées à l'aide du complexe militaro industriel et des services de renseignements pour permettre de fonctionner de cette façon-là, et ces harcèlements d'état font donc partie de tout un écosystème et avec tout le reste évoqué aussi ici et que les ingénieurs sociaux et les technocrates de nos gouvernements ont inventé et mis en place en tant que « Système Technique Anti Humain Ultime de la Mort Totale » (et comme Louis Fouché a par ailleurs décrit de tels systèmes) et cela progressivement et en secret et de plus en plus de partout et disséminé dans toutes nos infrastructures et sans qu'on ne le sache ni qu'on ne puisse le voir.